

## Kulturabend im 2RadCafé

Am 30.11.2022 wurde in Kladow im 2RadCafé mit rund 50 Personen ein Kulturabend mit Musik und Tanz von 5 Auszubildenden (Kaufleute für Büromangement) vom Rotkreuz-Institut Berufsbildungswerk geplant und durchgeführt. Die Bands „Behind the Curtains“ und „Corinna Reich & Burkhard Weituschat“, haben mit vollem Elan den Abend musikalisch begleitet und so für eine tolle ausgelassene Stimmung gesorgt.

Mit Jazz, Rock und Pop wurde ca. 4 Stunden auf den Putz gehauen. Diese Bands sind aktiv in der Berliner Musikszene unterwegs. Danach konnte Frau Deglmann ihre künstlerischen Werke vorstellen. So mit bekamen die Zuschauer einen schönen Einblick in ihre Werke, die auch weiterhin im 2RadCafé zu sehen sind.

Die Auszubildenden wurden vom Rotkreuz-Institut Berufsbildungswerk (RKI) im Rahmen von Beta-Work auf die Veranstaltung hingewiesen und gefragt, ob sie die Planung übernehmen würden.

Dankend wurde dies angenommen. So eine Erfahrung wollten sich die Auszubildenden nicht entgehen lassen.

Das Ziel von Beta-Work ist es, die Auszubildenden an praxisnahe Erfahrungen außerhalb des Berufsbildungswerkes heranzuführen. Die Planung wurde allein den Azubis überlassen. Mit den Eckdaten und den zu organisierenden Parteien musste verabredet werden, wer was und wann liefert. Dazu wurde ein Aufgabenplan und ein Ablaufplan erstellt.

Zur Werbung wurden Flyer in Kladow verteilt und tatsächlich gab es die Möglichkeit für ein Radiointerview im Ohrsicht Radio, wo die Auszubildenden die Veranstaltung bewerben konnten.

Sowohl die Gäste und Bandmitglieder als auch das Veranstaltungsmanagement waren sehr begeistert. Es sind noch andere Veranstaltungen im 2RadCafé geplant. Natürlich werden auch dort Auszubildende die Planung übernehmen.

*L. Kasztura*

## Kranzniederlegungen in der Blücherkaserne

Das Kladower Forum wurde in der Blücherkaserne durch Herrn Woitscheck bzw. Herrn Pessel und Herrn Woitscheck bei zwei Kranzniederlegungen vertreten: am 11.11.2022 anlässlich des Volkstrauertages mit anschließendem Gespräch mit Oberstabsfeldwebel Thomas Korn über die Ge-

schichte der Kaserne und am 05.12.2022 zu Ehren des Dr. Julius Schoeps, der eine führende Rolle bei der medizinischen Betreuung von Kriegsverletzten im 1. Weltkrieg innehatte und 1920 zum Oberstabsarzt befördert wurde.

*Rolf-Dieter Woitscheck*



Volkstrauertag

Foto: Rolf-Dieter Woitscheck



Kranzniederlegung

Foto: Rolf-Dieter Woitscheck